

## Escuela Ambiental de Invierno convocó a más de un centenar de asistentes

**OSORNO.** La XVII versión contó con exposiciones, charlas y salidas a terreno.

Más de un centenar de personas acudieron a participar activamente de la XVII Escuela Ambiental de Invierno que se realiza en dependencias de la Universidad de Los Lagos en el período de vacaciones escolares.

Todo comenzó con la ceremonia tradicional Efkü en el frontis de la universidad en el

Campus Chuyaca, para agradecer y ponerse a disposición de la naturaleza en este evento que tuvo como slogan este año tres conceptos clave: "Economía, consumo y regeneración: propuestas educativas para un desarrollo sostenible".

La jornada inaugural contó con la exposición del Dr. Jean Pierre Doussolin, director del

Magister en Desarrollo a Escala Humana y Economía Ecológica de la Universidad Austral de Chile, quien presentó el tema "Economía circular para un desarrollo a escala humana: aportes y desafíos par alentar un comportamiento responsable de los desechos domiciliarios en Chile".

El evento es un espacio

propicio para el intercambio de experiencias, conocer formas de reproducción y de regeneración vinculadas a los valores de la educación ambiental y el desarrollo sustentable factibles de ser replicada en espacios educativos y comunitarios.

Para ello se consideraron seminarios, talleres, salidas a



LA ESCUELA AMBIENTAL CONSIDERÓ SALIDAS A TERRENO EN LA ZONA.

terreno en sectores de la provincia de Osorno y ferias. Estudiantes, académicos, integrantes de agrupaciones de la sociedad civil, profesores de ense-

ñanza básica y media, fundaciones y ONGs se dieron cita en este encuentro que desde el 2008 se ha desarrollado de manera ininterrumpida. 